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花炮

工业园土地问题解决

!

本报记者 彭友

!"#花炮今日公告称!$%&'年 (

月 )%日!公司与浏阳市财政局签订

了"土地置换协议#!以工业园土地

冲抵公司征地款方式解决工业园土

地问题$ 由于上述方案具有不确定

性! 经公司与浏阳市财政局进一步

协商!于 $%%(年 )月 *日共同签署

了"资产置换协议%!财政局依据工

业园土地评估价以现金置换的方式

解决工业园土地问题$

据悉!评估报告认为!工业园土

地评估价格为 ++,(+!!元$ 依据上

述评估价!浏阳市财政局已于 "!!#

年 $ 月 %$ 日向公司支付了置换金

&&'#&!!元$

第一落点

!

本报记者 彭友

力元新材今日公告称!中国证监

会近日核准公司向湖南科力远高技

术有限公司发行 %#&&("&'股人民币

普通股购买相关资产!并同意豁免湖

南科力远高技术有限公司因认购增

发股份而应履行的要约收购义务$另

外!力元新材向特定机构投资者非公

开发行股份已经中国证监会发审委

审核通过!尚待取得相关核准批文$

力元新材

增发购买资产获准

!

本报记者 彭友

金宇集团今日公告称! 截至

"!!#年 "月 "&日! 公司第一大股

东大象创业投资有限公司共减持公

司股份 ))#!()(股! 其所持股权减

至 $*(%&"'$ 股 ! 占 总 股 本 的

%$+!#,$ 鉴于公司第二大股东内蒙

古农牧药业有限责任公司及其控股

股东内蒙古元迪投资有限责任公司

未减持公司股份! 仍分别持有公司

%%+&(,和 "+)&,的股份! 他们作为

一致行动人共计控制公司 %)+)*,

的股份!成为公司第一大股东$

金宇集团

控股股东易主

!

本报记者 彭友

星湖科技今日发布业绩预告修正公告称!预

计公司 "!!(年全年亏损在 %+$$亿元左右! 此前

公司认为 "!!(年度净利润同比下降 '!!以上$

造成上述差异原因是!根据新的会计准则!星

湖科技本年对应收款项& 固定资产& 在建研发项

目& 无形资产等计提资产减值准备约 &)!!万元$

星湖科技子公司上海博星基因芯片有限责任公司

在本期会对重要资产计提资产减值准备! 本期将

亏损约 %%$!!万元! 将造成星湖科技本期投资收

益亏损 '*'!万元$

星湖科技去年亏损#$%%亿元
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中国证监会指定披露上市公司信息报纸

中国保监会指定披露保险信息报纸

中国银监会指定披露信托信息报纸 公 司
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第二批股权激励行权价几乎全线失守 !

本报记者 彭友

强生控股今日公告称!经询问公司控股股东!

上海强生集团有限公司的股东之间正在商讨股权

优化事宜!可能涉及公司实际控制人的变化$

强生控股股票于 "!!# 年 $ 月 %( 日&$ 月 %#

日连续两个交易日触及跌幅限制! 在这两个交易

日中同一营业部净卖出股数占当日成交股数的比

重达到 $!!! 根据 "上海证券交易所股票上市规

则%的有关规定!属于股票交易异常波动的情况$

强生控股实际控制人或变

资金回流不畅碧桂园在建面积未达目标

!

本报记者 彭友

多次重组无果的啤酒花今日公告称!$月 %#

日! 公司控股股东新疆蓝剑嘉酿投资有限公司来

函称! 经其股东四川蓝剑投资管理有限责任公司

与嘉士伯啤酒厂有限公司就重大事项进行商谈!

但未取得一致意见$ 到目前为止并在可预见的三

个月内! 公司及公司股东四川蓝剑投资管理有限

责任公司与嘉士伯啤酒厂有限公司& 公司实际控

制人均承诺不再就涉及公司控制权转让& 非公开

发行&债务重组&业务重组&资产剥离或资产注入

等其他重大重组事项进行商谈$

啤酒花重组再搁浅

!

本报记者 彭友

-.东北高今日公告称!北京市高级人民法院

近日对一项诉讼作出判决! 要求被告中国银行哈

尔滨河松街支行给付原告 -.东北高存款 "&$&(

万元及利息$

"!!" 年 %! 月&"!!) 年 $ 月!-. 东北高分别

依法在中行哈尔滨河松街支行开立两个一般银行

账户$ 截至 "!!)年 %"月 $!日!公司在中行哈尔

滨河松街支行两个账户中应有存款 "&$&(万元$

"!!'年 %月 )日!公司要求付款时!被告知存款

余额为 (万元! 并被中行哈尔滨市河松街支行以

款项被其行长高山骗取为由拒付存款! 其余

"&$&!万元款项去向不明$ 公司在多次索要未果

的情况下!于 "!!'年 %月向吉林省高级人民法院

提起诉讼$但根据最高人民法院的裁定!由北京市

高级人民法院管辖$

!"东北高
胜诉追回 &$'(亿元存款

!

本报记者 何军

自去年 %" 月 "! 日第二批股权

激励开闸以来! 共有 "*家上市公司

推出了期权激励计划!近一段时间大

盘的持续下挫使这些公司行权价几

乎全线告破$

据统计!截至昨日收盘!"*家公

司中只有中粮地产&中国中期&安泰

科技&华星化工等 )家公司期权激励

的行权价仍然高于市价!其中中粮地

产&中国中期是由于停牌而避开了此

轮下跌!因此真正守住行权价的只有

安泰科技和华星化工 "家公司!占比

仅为 (+(!$

由于行权价是上市公司激励对

象获得股权的成本!因此!激励对象

只有通过提高上市公司质量!进而推

动股价上涨超过行权价才能兑现收

益$ 所以!行权价往往被市场解读为

保底价!并作为投资的安全边际$ 当

市价跌至行权价附近时!往往会有一

定的支撑$ 但是!大盘的此轮快速下

跌带动相关公司将保底价无情击穿$

在市价跌破行权价的 ""家公司

中!跌幅最大的是新湖创业!昨日收

盘价为 %"+)* 元 ! 而行权价高达

%&+')元!市价仅为行权价的 *$+#!$

其余 "%家公司中! 市价较行权价的

折价比在 (%+(!至 &#+&!之间!其中!

八折以下的 *家!八&九折之间的 %%

家!九折以上的 )家$

业内人士分析! 第二批推出期权

激励的公司行权价之所以集体告破除

了近期大盘的持续暴跌外! 还与推出

时间有关$ 由于期权激励行权价按照

市价来定! 而第二批期权激励的开闸

时间在去年 %"月!此时的上证指数在

'!!!点附近!而且随后还有一波上扬!

所以当时行权价定的相对较高$

形成鲜明对比的是第一批推出

期权激励的公司!由于当时上证指数

只有 %"!!多点!行权价相对较低!而

此后的一轮牛市将市价成倍推高!导

致市价远远高于行权价!激励对象潜

在收益相当丰厚$

第二批期权激励行权价的全线

告破无疑加大了激励对象的经营压

力!如果高管不放弃行权!就必须花

更多的精力把企业利润做上去!即使

遇到市场系统性风险!也要能平滑掉

影响$但如果高管只想坐享市价上涨

带来的收益!一旦跌破行权价就消极

放弃行权!行权价的安全边际就没有

太大意义了$

!

本报记者 彭友

上电股份今日公告称! 公司接到上海电气集

团股份有限公司通知!上海电气集团收到"商务部

关于原则同意上海电气集团股份有限公司吸收合

并上海输配电股份有限公司的批复%!本次换股吸

收合并事项尚需获得中国证监会的审核通过!相

关报批程序正在办理过程中$

上海电气
吸并上电股份获商务部批复

!

本报记者 徐锐

在当前上市公司大股东纷纷借

限售股解禁套现获利之际! 美的电

器两大股东却反其道而行! 宣布推

迟原本可以解禁的 %+(#'" 亿限售

股的上市时间$

美的电器今日公告称! 公司昨

日收到大股东美的集团及开联实业

的函件通知! 美的集团与开联实业

在 "!!# 年度内没有向公司提出解

除股份限售申请的计划!据此!公司

董事局在 "!!# 年度内将不再向深

圳证券交易所提交解除美的集团及

开联实业所持股份限售的申请$

依据股改承诺!"!!#年 $月 ""

日! 美的集团可提出解禁申请的股

份数为 %+"*亿股!占美的电器总股

本的 %!,! 开联实业可提出解禁申

请的股份数则为 '"'"万股!占公司

总股本的 )+%(,$ 或许是市场预期

'大非'可能解禁!加上大市疲软和

收购小天鹅令市场普遍担心其资金

状况!美的电器股价最近一路下跌!

最大跌幅超过 )!,$

此外! 为彻底解决与美的集团

的同业竞争问题! 美的电器去年宣

布的拟收购美的集团所持股权资产

事宜日前再获进展$美的电器表示!

经公司向华凌集团核实确认! 华凌

集团昨日召开的股东大会已审议通

过美的集团全资控股子公司与华凌

集团签署的关于取得合肥华凌等三

家公司股权的 (股权买卖协议#!同

时香港联交所已原则同意批准华凌

集团因执行(股权买卖协议#构成反

向收购! 作为新上市申请人提出的

新上市申请$鉴于此!公司将在美的

集团取得上述公司股权后! 协同美

的集团依法办理上述三家公司当地

对外经贸主管部门对股权转让事项

的批准及股东变更登记$ 在股东变

更登记后! 公司将持有合肥华凌

%!!,股权&广州华凌 %!!,股权&中

国雪柜 &',股权$

美的电器还表示! 公司受让美

的集团和 /012 3456 708129:24 ;62+

持有的重庆美通 $!,股权与 "',股

权已先后获得当地对外经贸主管部

门的批准!并完成工商变更登记$截

至目前! 公司直接及间接持有重庆

美通 '',的股权$

美的电器大股东主动延期限售股解禁

!

本报记者 初一

在股改注资承诺的最后期限!

江钻股份控股股东江汉石油管理局

宣布! 将向上市公司注入第三机械

厂的经营性资产$

江钻股份今日公告称!公司昨

日收到江汉石油管理局的(关于兑

现股权分置改革承诺的函#$ 江汉

石油管理局拟将其拥有的第三机

械厂的经营性资产以经过审计和

评估后的净资产作为定价基础!以

出让的方式转让给公司!公司将用

自有资金进行收购$ 公司将于近日

启动对该资产的审计和评估工作!

待审计和评估工作完成后!召开董

事会按规定的程序审议该项交易

的相关事宜$

江汉石油管理局第三机械厂主

要生产压缩机系列产品$ 虽然有关

数据尚未公布! 但根据江钻股份用

自有资金收购这一方式可以推断!

第三机械厂的规模不会大$

作为中石化所属的目前国内

最大的石油机械装备制造与出口

基地!江汉石油管理局旗下共有 )

家石油机械制造企业!除上市公司

江钻股份以及此次拟注入上市公

司的第三机械厂外!还有第四机械

厂和沙市钢管厂$据其官方网站披

露! 拥有钻修井设备& 采油设备&

海洋石油钻采设备和高压管汇元

件四大主导产品的第四机械厂!

"!!(年全年工业总产值&主营业务

收入双双突破 %*亿元! 同比增长

近 *成)出口收入 *+(亿元!占总收

入的 )%,)新产品产值达 '+&亿元!

同比增长 %+'倍$而当年!江钻股份

实现的营业收入为 %%+)亿元$仅从

收入规模看!第四机械厂就高出江

钻股份一大截!它也是市场对江钻

股份注资预期最高的一块资产$ 江

汉石油管理局此次启动注资方案

后!未来第四机械厂会不会步第三

机械厂后尘注入上市公司!目前尚

无说法$

江钻股份于 "!!(年 $月 %&日

实施股改! 今天正好是其股改一周

年的日子$ 江汉石油管理局在江钻

股份股改中承诺! 根据中石化集团

对该局机械制造行业的发展定位!

将在股改实施完成后一年内! 由该

局提出议案! 利用江钻股份上市公

司平台!通过增发或其他合适方式!

将其拥有的机械制造行业的优质资

产注入江钻股份! 把江钻股份建成

中石化石油钻采机械制造基地$ 江

汉石油管理局还保证! 若不履行或

不完全履行承诺! 赔偿其他股东因

此而遭受的损失$

兑现股改承诺 江钻股份获注石油机械资产

!

本报记者 彭友

"!"#聚友今日公告称!公司日

前收到福州市中级人民法院刑事判

决书! 其中就福州市人民检察院指

控公司宽频视讯事业部涉嫌复制&

传播淫秽物品牟利罪一案进行了刑

事判决$根据判决书内容!被告单位

"!"#聚友宽频视讯事业部犯复制&

传播淫秽物品牟利罪! 判处罚金

,&&&&元!并继续追缴 "!"#聚友宽

频视讯事业部非法所得 -)./-. 元

上缴国库$

!0!"

聚友

涉诉被罚
)

万元

莱钢股份选出新高管

#

公司董监事会同意选举陈向

阳为董事长! 罗登武为总经理!丁

志刚为董事会秘书!赵茂祥为监事

会主席"

四川长虹大股东持股解除质押

$

公司日前接到控股股东长虹集

团通知!获悉其于
"!!(

年
#

月质押

给中信银行成都分行的公司
%!""!

万股已于
$

月
%(

日解除质押"

国投新集限售股解禁

$

公司首次公开发行时网下

向配售对象配售的
(!)!!!!!

股股票将于
"!!#

年
$

月
"!

日

起开始上市流通"

%

本报记者 唐文祺

碧桂园 *"!!(+<=+ 昨日发布

"!!(年度业绩公告! 截至去年底!

其总收入为 %((+$' 亿元! 增长约

%"$+$,) 纯利为 )%+$*亿元! 增长

%("+",$ 但公司的在建建筑面积却

远未达到去年 %%月时定下的目标$

对于坚持'快速滚动开发销售,发展

策略的碧桂园来说! 土地储备与资

金支持如何达成协调! 永远是最大

的现实难题$

根据业绩公告! 碧桂园去年房

地产开发业务收入增长 %$&+),!占

整体收入的 &),$ 主要是由于所确

认销售收入的住宅物业总建筑面

积!与 "!!* 年相比!增加 &#+%,至

"*%万平方米$

另一方面!上市后'大刀阔斧,

扩展土地储备的碧桂园在去年年

底已竣工总建筑面积约 #(* 万平

方米!在建建筑面积约 &##万平方

米!作为未来发展的土地总建筑面

积约 "#'*万平方米$

不过!根据公开数据!截至去

年 %!月底! 碧桂园已取得国有土

地使用权证的可建建筑面积约为

$(!! 万平方米)%% 月份! 新增至

$(*#万平方米) 而截至去年 %"月

底!已取得土地使用权证的可建建

筑面积约为 $#%# 万平方米$ 两个

月间!新获土地使用权证的土地可

建建筑面积仅仅增加了 %%# 万平

方米$ 而在之前!披露 %!月份项目

开发情况的碧桂园!曾经自信满满

地表示! 预期在 "!!( 年年底的在

建建筑面积将超过 %'!! 万平方

米! 但实际上! 根据昨日公布的

"!!( 年业绩报告! 截至 %" 月 $%

日! 集团在建的总建筑面积仅为

&##+)万平方米! 远远没有达到当

初的目标$

碧桂园方面坦承!由于 "!!(年

人民币兑换港元的汇率呈现上升

趋势!同时由于外汇管理政策的收

紧! 使得兑换过程较预期时间延

长!目前正在积极推动港币资金兑

换成人民币$ 受集资资金回流不畅

影响!碧桂园的开发建设过程随之

显得缓慢!使该企业去年底的负债

比率仅为"%$+%,!但公司方面也表

示!由于新项目发展及补充土地将

需要动用上市集资所得款及借贷

融资!预期负债比率将逐渐上升至

合理水准$

!

本报记者 贺建业

保定天鹅今日公告称! 公司从控股股东保定

天鹅化纤集团处获悉! 公司实际控制人保定市国

资委与中国高新投资集团就重组天鹅集团事宜签

署合作意向书后!双方即展开了尽职调查!目前保

定市国资委与天鹅集团对高新集团的尽职调查已

完成! 高新集团对天鹅集团的尽职调查正在进行

中! 同时双方对本次重组协议的具体条款正在磋

商中$

保定天鹅
披露尽职调查进展

公司去年纯利为41.36亿元，增长172.2%

碧桂园董事长杨国强 资料图

中体产业提示股价异动

$

公司股票连续三个交易日

内收盘价格跌幅偏离值累计

超过
"!,

" 公司目前不存在应

披露而未披露的重大信息"


